



PRESIDEN TINJAU VAKSINASI COVID-19 DI BALI

Presiden Joko Widodo (tengah) didampingi Gubernur Bali Wayan Koster (kanan) dan Wagub Bali Tjokorda Oka Artha Ardana Sukawati (kiri) disambut penari Bali saat akan meninjau proses vaksinasi COVID-19 di Puri Ubud, Gianyar, Bali, Selasa (16/3). Kunjungan tersebut dilakukan Presiden Jokowi untuk melihat secara langsung proses vaksinasi secara massal kepada para pelayan publik, tokoh agama dan adat serta masyarakat setempat.

KLB Demokrat Deli Serdang Disebut Tak Berhasil Daftar ke Kemenkumham

Kubu AHY yakin Kemenkumham akan mengandaskan hasil KLB kubu Moeldoko. Pasalnya, penyelenggaraan forum tersebut dinilai tidak berdasarkan hukum.

JAKARTA (IM) - Ketua Badan Pemenangan Pemilu (Bappilu) DPP Partai Demokrat, Andi Arief menyebut langkah para pelaku Konres Luar Biasa

(KLB) Deli Serdang, Sumatera Utara untuk mendaftarkan ke Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham) telah gagal.

Andi Arief mengungkapkan hal ini di akun Twitter pribadinya @AndiArief_ID, Selasa (16/3). "Tragis, KLB Deli Serdang gagal daftar elektronik," tulisnya. Andi menyebut pendaftaran yang dilayangkan gerbong Kepala Staf Kepresidenan (KSP) Moeldoko itu tidak dapat diproses lantaran tak memenuhi persyaratan. Sehingga, kata dia, para pelaku itu tidak bisa mendapatkan akses password pendaftaran elektronik. "Bukan hanya kudeta gagal,

tapi memalukan di depan publik," ujarnya. Cuitan yang diunggah pukul 08.04 WIB ini telah menyita perhatian para pengikutnya. Sebagian besar, isi komentar yang disampaikan menjurus pada aksi dukungan terhadap penolakan atas adanya KLB tersebut. "Ibaratnya klu kita memiliki brankas passwordnya hanya kita yg tau. Tp tiba2 ada garong bin maling alias rampok nyuri brankas itu, ya pasti otomatis gak akan

bisa dibuka karena passwordnya gak tau. Makanya klu mau lancar jgn jadi garong," tulis pemilik akun Bintang Putra @AbiAlfayad. Tak Ada Peluang Sementara Deputi Bappilu Partai Demokrat, Kamhar Laku-mani, sangat yakin Kemenkumham akan mengandaskan hasil KLB kubu Moeldoko. Pasalnya, penyelenggaraan forum tersebut dinilai tidak berdasarkan hukum.

Bersambung ke hal 11

Vaksin AstraZeneca Diduga Timbulkan Pembekuan Darah

JAKARTA (IM) - Komnas Kejadian Ikutan Pasca Imunisasi (KIPI), memberikan rekomendasi suspend (menghentikan) penggunaan vaksin AstraZeneca. Sebab, beberapa negara sudah menghentikan penyuntikan vaksin Covid-19 AstraZeneca setelah adanya laporan pembekuan darah usai vaksinasi.

Bahkan, European Medicines Agency (EMA) mengatakan, penghentian ini dilakukan sebagai tindakan pencegahan karena belum bisa dipastikan hubungan antara vaksin dengan pembekuan darah.

Hindra menegaskan, jika kejadian KIPI yang lebih tinggi dibandingkan ketika uji klinis fase 1, fase 2, dan fase 3, seperti vaksin AstraZeneca yang dilaporkan beberapa negara terjadi pembekuan darah pasca vaksinasi, maka bisa

diberikan rekomendasi suspend, tunda atau penghentian. Untuk AstraZeneca saat ini, kata Hindra, Komnas KIPI memberikan rekomendasi suspend.

"Nah kalau proporsinya (kejadian KIPI) di masyarakat Indonesia lebih tinggi daripada fase 1, fase 2, fase 3, oh Komnas KIPI memberikan rekomendasi suspend ya, kayak di AstraZeneca itu ya. Atau (rekomendasi) tunda, atau hentikan," katanya dalam dialog secara virtual, Selasa (16/3).

Namun begitu, Hindra mengatakan bahwa pihaknya terus melakukan pemantauan setiap hari. "Namun, kita tetap memantau tiap hari. Laporan kan masuk tiap hari, kita lihat. Kalau ang-

Bersambung ke hal 11

Kasasi Ditolak MA, Imam Nahrawi Tetap Dihukum 7 Tahun Penjara

JAKARTA (IM) - Majelis hakim Mahkamah Agung (MA) menolak kasasi yang diajukan oleh mantan Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) Imam Nahrawi.

Nahrawi sebelumnya dinyatakan terbukti menerima suap terkait pen-

gurusan proposal dana hibah Kempenpora ke Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI).

Perkaranya teregistrasi dengan nomor 485K/PIDSUS/2021 dengan susunan hakim Krisna Harahap, Abdul Latif, dan Suhadi.

"Amar putusan TDW (terdakwa) tolak, JPU (Jaksa Penuntut Umum) tolak perbaikan," dikutip dari situs kepaniteraan Mahkamah Agung, Selasa (16/3).

Bersambung ke hal 11

Mobil 2.500 cc Dapat Diskon Pajak, Syaratnya TKDN Minimal 70 Persen

JAKARTA (IM) - Kementerian Perindustrian (Kemenperin) bersama Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian serta Kementerian Keuangan akan membahas kemungkinan perluasan dan pendalaman pro-

gram relaksasi Pajak Penjualan atas Barang Mewah (PPnBM) ditanggung Pemerintah untuk kendaraan bermotor.

Hal ini sejalan dengan arahan Presiden Joko Widodo dalam pertemuan dengan Menteri Per-

industrian (Menperin) Agus Gumiwang Kartasasmita.

"Sesuai arahan Bapak Presiden, time frame atau waktu pelaksanaan kebijakan ini akan

Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

5.414 Kasus Positif Baru, Penyebaran Tertinggi di Jabar

JAKARTA (IM) - Penyebaran virus korona di Indonesia dalam 24 jam terakhir, Senin (15/3) - Selasa (16/3), jumlah kasus baru positif bertambah 5.414 orang. Penambahan itu menyebabkan kasus Covid-19 di Indonesia kini mencapai 1.430.458 orang.

Informasi ini diungkap Satuan Tugas Penanganan Covid-19 dalam data yang disampaikan kepada wartawan pada Selasa (16/3) sore. Adapun kasus baru pasien konfirmasi positif Covid-19 tersebar di 33 provinsi.

Dari data itu, tercatat lima provinsi dengan penambahan kasus baru tertinggi. Kelima provinsi itu, yakni Jawa Barat (1.617 kasus baru), DKI Jakarta (835 kasus baru), Jawa Tengah (560 kasus baru), Jawa Timur (291 kasus baru), dan Banten (247 kasus baru).

Sementara itu, penularan Covid-19 secara keseluruhan hingga saat ini terjadi di 510 kabupaten/kota yang berada di 34 provinsi. Selain itu, pemerintah juga mencatat ada

Bersambung ke hal 11



KUNJUNGAN KAPOLRI DI BANDUNG

Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo (kanan) berbincang dengan Wakil Ketua Umum PP Persatuan Islam (Persis) Jeje Zaenudin (kiri) usai menjalani pertemuan dengan Pimpinan Pusat Persis, di Bandung, Jawa Barat, Selasa (16/3). Dalam pertemuan tersebut, Kapolri bersama PP Persis membahas terkait penanganan pandemi COVID-19 di lingkungan keagamaan serta membahas keamanan dan ketertiban masyarakat di lingkungan Persis.

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.480,00	14.215,00
SGD	10.936,00	10.606,00
AUD	11.297,00	11.037,00
EUR	17.417,00	17.072,00
HKD	1.904,00	1.804,00
GBP	20.309,00	19.904,00

Selasa 16 Maret 2021 16.00 WIB